

## MOTOTAXISTAS SE SUMAN A LA LUCHA CONTRA EL DENGUE Y CHIKUNGUNYA

Más de un centenar de conductores de mototaxis, agrupados en diferentes comités y asociaciones se unieron a la Campaña de difusión para contrarrestar el accionar del zancudo que transmite el Dengue y la Fiebre Chikungunya.

En ceremonia pública realizada en la fecha en el frontis de la Dirección Subregional de Salud Jaén, el Director General (e) CPC. José Torres Quiroz en compañía de la Lic, Directora de Promoción de la Salud, Lorena Hoyos Fuentes y el Director de Comunicaciones, Gonzalo Alvites Quevedo, procedieron a entregar los respectivos banners a cada uno de los mototaxistas que acudieron al llamado que les hiciera la DISA Jaén.

Los representantes de los comités y asociaciones de mototaxistas de Jaén se comprometieron a conservar este tipo de material educativo; así como hicieron un llamado al resto de sus compañeros de trabajo a continuar colaborando en la difusión de las medidas preventivas y de esta manera coadyuvar en las tareas de prevención y control del Dengue y Fiebre Chikungunya en nuestra ciudad